
 

 
 
 
 

Diputados de Morena buscan reducir el presupuesto 
que el INE pidió para elección de juzgadores 

 
La presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en la Cámara de Diputados, 
Merilyn Gómez Pozo, dio conocer que Morena buscará que el presupuesto que pidió el 
Instituto Nacional Electoral (INE) para la elección de jueces, magistrados y ministros 
propuesto por la reforma al Poder Judicial sea menor al que presupuestaron. 
 

En conferencia de 
prensa en San Lázaro, la 
diputada morenista 
explicó que el INE pidió 
alrededor de 13 mil 
millones de pesos, sin 
embargo, afirmó que 
en la elección que se 
llevó a cabo el 2024, 
siendo las más grande 
de la historia, sólo 
requirieron 9 mil 
millones. 

 
“La preocupación que ahora tenemos no sólo en la Comisión de Presupuesto, sino en 
general, entre los mexicanos y mexicanas que están asombrados de la petición que está 
haciendo el INE para cumplir con los requerimientos de la próxima elección de juzgadores 
en México. 
 
“Estamos hablando de un presupuesto arriba de los 13 mil millones de pesos. He hecho 
declaraciones que en la Comisión de Presupuesto vamos a analizar con lupa estos 
requerimientos y que la puerta está abierta para dialogar con los consejeros y con la 
presidenta del INE para llegar a un mejor acuerdo, ya que nos parece excesivo. Haciendo 
una comparación con el proceso electoral que tuvimos en el 2024, que fue el más grande 
en la historia de México y tuvo un costo por abajo de los 9 mil millones”, detalló. 
 
La legisladora morenista resaltó que ve poca seriedad en la cantidad que pidió el INE, ya que 
al principio pidieron una cantidad y ahora están aumentándola, así que solicitó tener un 
encuentro con los representantes del INE y ajustar el presupuesto. 
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“Honestamente tampoco vemos mucha seriedad en su requerimiento, cuando una primera 
cifra que mencionaron fue de 7 mil millones, lo cual nos parecía algo más razonable. 
Tratándose de que era abajo del presupuesto de la elección del 2024. Luego mencionaron 
una segunda cifra de 11 mil millones, y ahora la que conocemos que está por arriba de los 
13 mil millones. 
 
“Si nos esperamos un poquito más esta cifra va a ir aumentando y aumentando. No vemos 
seriedad tampoco en los requerimientos que están haciendo y por eso es muy importante 
que una vez que recibamos este paquete económico podamos tener un encuentro con ellos 
para discutir o dialogar sobre cómo ajustar y tener una elección eficiente de juzgadores el 
próximo junio, pero que sea con un presupuesto razonable”, detalló. 
 
El próximo 15 de noviembre, la Cámara de Diputados revisará el paquete económico, el cual 
tiene que estar aprobado a más tardar el 15 de diciembre, en él también aprobarán el 
presupuesto para el INE y la elección de jueces, magistrados y ministros del 1º de junio de 
2025. 
 
https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/11/12/diputados-de-morena-buscan-
reducir-el-presupuesto-que-el-ine-pidio-para-eleccion-de-juzgadores-340222.html   
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